



Camagüey, 5 jun.- En el cumpleaños 43 de la universidad de Ciencias Médicas de esta ciudad, la graduación hoy de 79 nuevos licenciados en enfermería refuerzan a una de las provincias de mayor infraestructura sanitaria del país.

La entrega de varios premios y reconocimientos acentúan el compromiso de un extenso grupo de profesionales del denominado Ejército de batas blancas de la isla, reconocido a escala internacional, y que a decir del presidente del país, Miguel Díaz-Canel, tiene la misión de aportar todo en la construcción de ese nuevo mundo tan necesario a escala global.

Para Zairé Espinosa, graduada más integral “el trabajo en las comunidades y el alto rigor científico me permitieron tener los mejores resultados y experiencias”, en un camino que apenas comienza y en el cual los jóvenes enfermeros tendrán que asumir nuevos retos dentro y fuera del país.

Precisamente con esa perspectiva comentó a Prensa Latina Juan Luis León, de 24 años, quien aseguró que “antes de entrar tenía mucha emoción, saber que iba a una carrera de la Salud Pública, pero una vez dentro me di cuenta que era de esfuerzo, sentir por los demás”.

El egresado aseguró que la pandemia de la COVID-19 fue una escuela y apoyar las labores en el hospital pediátrico Eduardo Agramonte Piña, le permitió “saber que tengo que protegerme, sentir por los demás, es nuestra responsabilidad más grande”.

Cuba, en situaciones complejas desde los económico y social, vuelve a confiar en su sistema de salud a pesar de múltiples carencias, “aunque nuestro objetivo es seguir ese legado de la Revolución, tanto en la labor asistencial, como en nuestra propia superación”, concluyó el joven enfermero.

El compromiso social y participación consciente resultan las clave de los médicos y otros profesionales del sistema de Salud Pública que egresan de los diversos centros universitarios de Cuba, entre estos la casa de altos estudios Carlos J. Finlay del más extenso territorio de Cuba, fundada por el líder de la Revolución cubana, Fidel Castro.

El patrimonio reatro Avellaneda sirvió de escenario para la graduación de los Licenciados en la especialidad de Enfermería, quienes a decir de Tamara Chaos, rectora de la Universidad de Ciencias Médicas, Orden Carlos J. Finlay, tienen la “ linda misión de hacer cumplir ese sueño de un mundo mejor”.

**(Texto y foto: PL)**